

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan penelitian dan perancangan yang telah penulis lakukan dalam merancang buku ilustrasi tentang Flora Identitas Provinsi Maluku dan Papua untuk Anak Usia 7 – 10 tahun, penulis dapat menyimpulkan bahwa banyak hal yang harus diperhatikan dalam perancangan buku ilustrasi untuk anak, terutama dalam merancang buku yang memiliki sifat dan tujuan untuk memberikan informasi dan pengetahuan. Contohnya adalah jenis ilustrasi yang digunakan harus sesuai dan harus mewakili bentuk asli dari benda yang ingin ditunjukkan, jenis warna yang digunakan juga harus sesuai dan harus terlihat menarik, terutama di mata anak – anak, sehingga harus menggunakan warna yang bersifat *colorful*, jenis bahasa yang digunakan juga harus menggunakan bahasa yang tidak baku, tetapi menggunakan bahasa sehari – hari yang bersifat sopan dan sederhana, dan lainnya.

Dengan membuat buku ilustrasi dengan tujuan memberikan informasi dan edukasi, dengan menggunakan ilustrasi dan warna yang menarik dapat meningkatkan rasa ketertarikan seorang anak dalam membaca buku dan dapat memberikan kesan yang menyenangkan. Diharapkan dengan dibuatnya buku ilustrasi tentang Flora Identitas Provinsi Maluku dan Papua dapat meningkatkan kesadaran kepada anak – anak untuk membantu dalam menjaga lingkungan walaupun dengan cara yang sederhana.

5.2 Saran

Dari hasil dari sidang akhir, terdapat beberapa masukan dari dosen penguji, yaitu sebelum halaman pertama isi dari buku ilustrasi, perlu ditambahkan *half title* dan pada bagian akhir buku ilustrasi, perlu ditambahkan kata penutup atau kesimpulan beserta daftar pustaka dan halaman yang berisi tentang penulis dan ilustrator. Dalam memikirkan konsep buku ilustrasi, sebaiknya dilakukan sejak

awal, sehingga waktu dalam pengerjaan perancangan buku ilustrasi lebih efektif dan tidak membuang waktu.

Bagi rekan mahasiswa yang akan membuat media informasi dalam bentuk buku ilustrasi, sebaiknya dapat mengatur waktu dengan benar agar tidak terburu – buru dalam mengerjakannya dan agar dapat mengerjakannya dengan maksimal. Dalam melakukan proses perancangan, lebih baik memikirkan konsep perancangan dari awal, sehingga waktu tidak terbuang untuk memikirkan ide dan konsep perancangan. Penulis juga menyarankan untuk melakukan konsultasi dengan orang yang ahli dalam pembahasan yang dibahas.

UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA